

RETRAIT DE LA REFORME DES RETRAITES ABROGATION DE LA LOI DE TRANSFORMATION DE LA FONCTION PUBLIQUE !

Le 19 janvier, c'est en masse que nous avons fait grève et manifesté dans l'unité des syndicats pour le retrait de la réforme Macron - Borne.

Cette réforme n'est ni amendable, ni négociable, ni « concertable » !

Les agents territoriaux subissent depuis plus de 2 ans les conséquences de la loi Dussopt (dite loi de transformation de la fonction publique). Dussopt est maintenant devenu ministre du travail et il veut pouvoir faire passer la réforme des retraites comme il a fait voter la loi de transformation en 2019.

Pour nous territoriaux cette loi de transformation c'est :

Travailler plus pour gagner moins, la fin du statut, une précarisation de plus en plus forte de l'emploi public et, de fait, une majoration de l'utilisation d'entreprises privées pour de l'emploi public.

C'est un recul, et la réforme des retraites va encore aggraver nos conditions de vie et de travail. Pour la Fonction Publique, **c'est d'office 2 ans de plus !**

Dans un contexte social morose où nous subissons l'inflation généralisée, il est inentendable et inacceptable de nous voir imposer de travailler plus longtemps !

Tou.te.s uni.e.s pour :

L'abrogation de la loi Dussopt
Le retrait de la réforme des retraites Macron-Borne.

Réunissons-nous pour organiser la grève !



**La prochaine manifestation est prévue
Mardi 31 janvier 2023
à 14h place Mazelle à Metz
à l'appel de toutes les organisations syndicales.
Soyons encore plus nombreux.ses en grève et dans la rue**